
2019年度第 4回役員会議事録 

2019年 12月 4日 

於：青葉会館 

 

１、報告事項 

1）伝法会長より 11 月の自治連定例役員会の概要について以下のとおり報告された。 

①厚別区新年互礼会が、１月６日（月）１５時からホテルエミシア３階で開催されること、

②「広報さっぽろ」が、12月 24日（火）までに担当者に送付されるので、各戸に年内配

布するよう要請があったこと、③近隣の消火栓周りの除雪の要請があったこと、④自治連総

会が、4月 25日（土）11時から開催予定であること、⑤雪中運動会が、1月 11日（土）

10時から青葉中央公園（荒天時は青葉小学校体育館）で開催され、白樺会は審判・誘導係

として 2 名の支援者が要請されていること、⑥青葉町文化祭が、12 月 13 日（金）～15

日（日）の間、区民センターロビーで開催され、白樺会に 12月 13日（金）9時から設営

支援者 1名、会場当番で 12月 15日（日）9時～11時 30分 2 名要請されていること、

⑦青葉会館使用の優先予約について、新年度の総会・定例会の予定の報告が求められている

こと、⑧青葉会館の年末清掃を 12月 26日（木）9時 30分から行うので各単町 1～2 名

の手伝い要請があったこと。 

 以上の報告を受けて、①新年互礼会には伝法会長、鳥本副会長、井上副会長の 3 名が出

席すること、②③の広報年内配布と消火栓周りの除雪については次回班長会議で要請するこ

と、④自治連の総会には、白樺会代議員として鳥本副会長、井上副会長、中島女性部長、山

本防犯防災部長が出席を予定すること、⑤雪中運動会は鳥本副会長と井上副会長が支援者と

して参加すること、⑥青葉町文化祭の設営は石澤福祉部長が、会場当番は伝法会長と中島女

性部長が参加すること、⑦青葉会館の優先予約申し込みについて、次年度の白樺会総会は 4

月 18日（土）11時から、班長会議は今年と同じ第 4水曜日開催を予定して、優先予約の

申し込みを行うこと、⑧青葉会館の年末清掃は井上副会長が手伝いに参加すること、などを

確認した。 

 

２、相談事項 

1）敬老祝い金の金額改定と総会成立要件の見直しについて 

①敬老祝い金の金額改定については、今年の総会で「班長会議で相談する」ことを確認して

おり、次回班長会議に「現行 3,000 円を 5,000 円に改定する」ことを提案し、その結論

にもとづき「支出基準の細則」の改正について次期総会に諮ることを確認した。 

②総会成立要件については、会則の成立要件見直しは行わず、「班長及び次期班長が出席で

きない場合は代理人を認める」こととして班長会議に提案することを確認した。 

2）10班・11班の境界変更について 

10 班・11 班の境界は、札幌市の旧水道施設の関係から変則的に区割りされてきている

が、その後の水道施設跡地の宅地化により 11班の加入者が増加していることから、この際

「道路を境界として見直す」こととして次回班長会議に提案することを確認した。 



3）第 53回定期総会対策について 

①次期総会日時について、2020 年 4 月 18 日（土）11 時から懇親会を含めて 14 時ま

での予定で、青葉会館で開催することを確認した。 

②議案書の作成について、作成日程及び担当者を確認するとともに、2月の班長会議に原案

を提示し、意見を受けて役員会で 3 月上旬までに整理し、3 月 25 日の班長会議で最終確

認することを確認した。 

③各班の新班長の選出について、次回班長会議で次期班長の住所・氏名・電話番号を 1 月

の班長会議に井上副会長（総務部長）まで報告を求めることを確認した。 

4）青葉小学校閉校式・惜別の会について 

青葉小学校閉校式が、2 月 28 日（金）10 時から青葉小学校体育館で、惜別の会が 18

時 30分からホテルエミシアで開催され、白樺会を代表して青葉小学校卒業生でもある鳥本

副会長に出席してもらうことを確認した。 

5）その他 

①現在の白樺会ホームページで利用している無料配信サービスが近々停止され、新たな無料

配信サービスに乗り換える必要があることから、改めて「優駿サービス」（前小林副会長）

に変更作業を委託することを確認した。 

②青葉小学校閉校に伴い、現青葉小学校の内覧会が 1月 7日（火）～9日（木）の 3日間、

10時から 15時の間行われることが報告された。 

③山本防犯防災部長から、11月 20日の防災研修会の報告と 2月に「冬の防災」などをテ

ーマに今年度 2回目の防災研修会の開催を予定することが提案され確認された。 

（以上） 


